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「えがお かがやく にしのこ」目指して、一直線 
平成 31 年（2019 年）、「亥年」がスタートしました。新年は穏

やかな天候の年明けとなりました。 

７日（月）に３学期の始業式を行いました。３学期は 51 日間

という短い学期ですがそれぞれの学年のまとめの学期にもなり

ます。 

すでに御承知のとおり本校の学校教育目標は、「えがお かがやく にしのこ」です。

この学校教育目標に少しでも近付けるように、子どもたち一人一人に目を向け、子ど

もたちの声に耳を傾け、子どもたちのもっている本来の力や良さを引き出せるように

３学期も「いのしし」のように職員一丸となって力を尽くしていきます。３学期も、保

護者の皆様、地域の皆様の御支援並びに御協力のほど、よろしくお願いいたします。 

インフルエンザの予防、蔓延の防止を 
 冬本番、寒さが続く季節になりました。本校でもインフルエンザの流行が心配され

ます。インフルエンザの予防、そして蔓延を防ぐためには、次のことを心掛けるとよいと

思います。 

 

 

 

 

 

 学校でも予防や蔓延を防ぐために子どもたちへの指導を行っていきますが、御家庭でも

手洗いやうがいの励行、睡眠時間を十分にとることなど、お子様の健康管理への御配慮を

お願いします。 

航空写真・学級写真等の注文について 
 12月 18日（火）に撮影した航空写真、全校写真、学級写真等の注文袋を配布しました。

業者の都合により提出期限は、１月 23日（水）とさ

せていただきました。注文を希望される方は、注文

袋に必要事項を記入し、代金を入れ、封をしっかり

として学級担任まで御提出ください。見本の写真は、

１月 23日（水）まで南校舎１階廊下に掲示してあり

ますので、御覧ください。 

なお、撮影日当日欠席されたお子様については、

写真に写っておりませんので、予め御承知おき願い

ます。 

～えがお かがやく にしのこ～ 

手洗い・うがいをすること 

マスクをすること 

十分な休養とバランスのとれた食事をすること 

 適度な湿度を保つこと 



学校評価集計結果（保護者）をお知らせします 
 ２学期末に行いました学校評価では、大変お忙しい中、御協力いただきありがとうござ

いました。保護者の皆様からいただいた御意見は、３学期、そして、来年度の教育活動に

生かしていきたいと考えております。特に、来年度の教育計画については、現在、職員で

協議しております。さらに、今後、学校運営協議会の皆様の御意見もいただきながら検討、

作成していきます。 

平成 30年度学校評価集計結果（保護者） 

項目 平成 30年度 平成 29年度 増減 

教師は、子どものことを理解して指導している。 93.7％ 94.0％ △ 

学校で目指そうとしている子どもの姿や教育内容

について知っている。 
95.4％ 86.8％ 〇 

いじめや問題行動があったときの教職員の対応は

適切である。 
87.9％ 89.1％ △ 

学校では、本に親しむ機会をつくっている。 93.9％ 94.0％ △ 

学校から出されるたより等の内容は適切である。 95.9％ 95.2％ 〇 

集団登校は、安全に問題なく行われている。 81.4％ 76.8％ 〇 

お子さんは、家庭学習を進んで行っている。 72.4％ 68.1％ 〇 

お子さんは、学校での様子などを話す。 85.3％ 84.9％ 〇 

お子さんは、家庭や地域で挨拶ができる。 84.0％ 82.9％ 〇 

お子さんは、生活リズム（食事、排せつ、睡眠）が

身に付いている。 
90.0％ 88.3％ 〇 

お子さんは、家庭で読書している。 58.7％ 53.8％ 〇 

お子さんは、正しいことを進んで行うほうである。 85.5％ 87.7％ △ 

※「よくできている」「できている」と回答してくださった方の割合を示しています。 

 昨年度に比較して、数値が上がった項目が多かったです。集団登校については、昨年度

の大きな課題でしたが、５月には交通安全教室で交通指導員の方、地域の方、保護者の皆

様にも御協力いただきながら、安全な登下校の仕方について指導しました。また、定期的

に登校指導や下校指導も行ってきました。また、日頃より見守り隊の方や保護者の皆様も

安全に登校できるように声掛けをしてくださったおかげだと思います。しかし、地区ごと

に見ていきますと、１列ではなく、２列や３列になって歩いている班があったり、集合時

刻に遅れてしまう子がいたりするなど課題はあります。これらについて、学校でも再度指

導や見届けをしていきますが、今後も引き続き、御家庭でもお子様が安全に登下校できる

ように声掛けをお願いします。 


